
La grâce nous change! 



« Que dirais-tu à Hitler, que Jésus 
est mort pour tes péchés? » 
 
 (Ro 5 :8-9… lorsque nous étions 
encore des pécheurs, Christ est 
mort pour nous… nous sommes 
justifiés par son sang!  



Quand Dieu sauve un pécheur… 
 il ne  nous donne pas ce qu'on mérite! 



La grâce n’est pas le fruit de la justice  
de Dieu mais de son amour! 



( Jn 8 :1-11) …Alors les scribes et les pharisiens amenèrent une femme 
surprise en adultère ; et, la plaçant au milieu du peuple 





Où est l’homme?   
Prise en flagrant délit ! Que  faisaient-ils là? 



Jésus ne répond pas! 



Que celui de vous qui est 
sans péché jette le premier 
la pierre… 



( Mt 5 :17) …Je ne suis pas venu pour abolir, mais pour accomplir.  



La grâce opère un sauvetage au lieu 
de détruire l’individu.  



Accusés par leur 
conscience… Tous 
sont coupables! 



Où sont ceux qui t’accusaient ?  
Personne ne t’a-t-il condamnée ?  



La grâce exige d’être reçu par la confession ( Ro 10:9-10) 



Je ne te 
condamne pas 

non plus! 
 

va, et ne pèche 
plus.  



La véritable confession implique l’abandon des péchés 



La grâce n’est pas une 
excuse pour vivre comme 
je veux!  
Elle est la possibilité de 
revenir dans le bon 
chemin! 



L’amour doit être le motif de notre obéissance et non la crainte! 



 (1 Tim 1 : 12-15)… Le Christ Jésus est venu dans ce 
monde pour sauver des pécheurs . Je suis, pour ma 
part, le premier d’entre eux, et c’est bien pour cela 
qu’il a eu pitié de moi. 


